
Nuove regole per la caccia al cervo 
Risposta del 15 dicembre 2008 all'interpellanza presentata il 23 giugno 2008 da Tullio 
Righinetti 
 
 
RIGHINETTI T. - L'interpellanza è evidentemente superata dai tempi visto che la caccia è 
ormai terminata anche in questo campo rimanendo aperta unicamente la caccia al 
cinghiale. Una risposta del Consigliere di Stato in questo momento non avrebbe alcun 
interesse anche se avrei gradito riceverne una al momento opportuno. Rivolgo però un 
cortese invito a esaminare la questione per la prossima stagione venatoria. Rimangono 
infatti alcune regole da correggere sebbene quest'anno, per la prima volta forse negli 
ultimi anni, si sia raggiunto il numero di cervi da eliminare con la caccia complementare.  
Ritiro dunque la mia interpellanza invitando il Consigliere di Stato Borradori ad affrontare 
questo annoso problema con i suoi collaboratori e con le commissioni competenti.  
 
 
BORRADORI M., DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO DEL TERRITORIO - Preciso che 
spesso non è facile rispondere tempestivamente a molte interpellanze, inserendosi 
utilmente nei lavori del Parlamento; è quanto è successo per questa interpellanza la cui 
risposta era pronta il 23 giugno. Prendo comunque nota di quanto ha detto il deputato 
Tullio Righinetti.  
 
 
L'atto parlamentare è dichiarato evaso. 
 


